

06.09.2011 - 17:00 Uhr

Première suisse à Genève: VTX Telecom pionnier de la fibre optique dégroupée

Pully (ots) -

VTX est devenu le premier opérateur en Suisse à connecter les équipements d'un client sur de la fibre optique nue construite conjointement par Swisscom et SIG à Genève. Grâce au dégroupage, VTX peut utiliser cette fibre optique pour proposer l'ensemble de ses services par le biais de sa propre infrastructure. Pour le consommateur, c'est le signe de meilleures performances à de meilleurs coûts.

En Suisse, le déploiement de la fibre optique bat son plein. L'opérateur historique et les services industriels locaux se coordonnent pour construire ce réseau du futur dont le succès passe par la mise à disposition de cette infrastructure à tous les fournisseurs de services. La première suisse réalisée à Genève ouvre une nouvelle ère puisque VTX a raccordé son client sur sa propre infrastructure à l'aide d'une fibre nue louée à des tiers.

Francis Cobbi, co-directeur de VTX, affirme se réjouir de cette première: «VTX est enthousiaste à l'idée d'être leader dans le domaine de la fibre optique après avoir joué un rôle de pionnier avec le dégroupage des connexions cuivre en 2007. Cette collaboration inter-opérateurs offre un bel exemple de partage des coûts d'infrastructure et donne un élan national à ce type de partenariat.»

Le premier client de VTX en parle

«Il était important pour nous d'avoir une connexion fiable et rapide pour le partage de nos applications gourmandes en bande passante. Je tiens à remercier les collaborateurs de VTX pour la qualité de leur travail. La connexion tient ses promesses et nous nous réjouissons de nos futures collaborations.» Robert H., Union Internationale contre le Cancer, Genève.

Lisez le communiqué dans son intégralité sur: www.vtx.ch

Contact:

VTX Telecom SA
Francis Cobbi Co-directeur
Tél.: +41/21/721'11'11
E-Mail: francis.cobbi@vtx-telecom.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005276/100703429> abgerufen werden.